



ご挨拶

秋田県建設技能組合連合会

会長 佐々木 正美

暑中お見舞い申し上げます。
県連合会第六十七回定期大会におかれましては、各単組の代議員並びに関係各位のご協力のもと、お陰様をもちまして盛会裡に終了できましたことに心から御礼申し上げます。各単組から推薦され表彰されました組合員各位には長年の組合活動に対しまして心より敬意と感謝を申し上げます。

また、この度の定期大会において役員改選により私を会長の任にご承認いただきました。身の引き締まる重責と受け止めておる次第です。一生懸命、誠心誠意努めて参ります。

さて、七月二十四日未明から発生いたしました東北地方の日本海側に停滞していた線状降水帯の影響により、由利本荘市、にかほ市、北秋田市では記録的大雨により河川が短時間で氾濫し、多くの住民が甚大な被害を受けました。住宅や

農地の浸水被害にあわれました組合員の皆様には、衷心よりお見舞い申し上げます。皆様の安全と一日も早い復旧を心よりお祈り申し上げます。

新型コロナウイルスも第五類に移行し、一年余りが経ち国内の景気も徐々に持ち直しに転じているところですが、ロシアによるウクライナ侵攻が長期化し、原油価格や原材料費の高騰により食料品も大きな値上げとなりました。そうしたあらゆる物資の値上げは、コロナ禍と重なり我々の生活環境にかかるわるすべてに悪影響を及ぼしました。住宅資材は高止まりのままで、現在の住宅価格にも大きな影響が出ております。特に秋田県は人口減少により我々建築業の主業となる民間工事の受注の減少が顕著となつております。各単組におかれまして

会としても受け止めていく必要があります。長期的な課題として以前から問題となつてている大工職人の高齢化による担い手不足や賃金問題の改善などに対しても、我々建築技能者の福利厚生の充実と生活基盤の安定を図ることが急務となつております。今後も組織として問題解決のため様々な対応が必要になつてくると思ひます。まずは、国、

県、市町村が住宅に対し支援している秋田県住宅リフォーム推進事業、ウッドファーストあきた県内住宅販路強化事業などをうまく活用し、仕事の確保へ繋げたいただきたいと思いまます。各単組におかれまして

カーチに依頼する傾向が殆どとなつてきました。我々会員はリフォーム工事に頼る仕事が多くなり、この社会現象の大きな流れを県連合会としても受け止めていく必要があります。長期的な課題として以前から問題となつていている大工職人の高齢化による担い手不足や賃金問題の改善などに対しても、我々建築技能者の福利厚生の充実と生活基盤の安定を図ることが急務となつております。今後も組織として問題解決のため様々な対応が必要になつてくると思ひます。まずは、国、

秋田杉匠の会 国土交通省事業「地域型住宅グリーン化事業」継続中

令和5年度の補正予算として「地域型住宅グリーン化事業」が引き続き継続となりました。主要構造材の70%に県産材を利用した「秋田杉の香る家」を提案し、県のウッドファーストあきた県内住宅販路強化事業にも参加し、各種補助金制度が利用できる事業となつております。

この事業はグループ化された各工務店において地域材を活用した長期優良住宅として、本年度も12月25日まで完了実績報告をご提出いただく必要がありますが、子育て世帯に該当しない方でも補助金を受けられる事業となつております。

訃報



長年、当連合会の技能振興へご尽力をいただきました連合会相談役（元副会長）で秋田中央建設組合の佐藤利武氏が令和六年一月五日にご逝去されました。八十三歳でした。謹んでご冥福をお祈りいたします。

